
Protokoll: 

 

Die Fraktionen CDU und SPD weisen darauf hin, dass über die Frage der Gebäudehöhe noch zu reden 

sei. Herr Hastenteufel (Leiter Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung) erklärt, beim 

Konzeptionsbeschluss werde hierauf geachtet. 

 


